
自治会回覧                                

 ウェルシー自治会 役員会議事録 平成 29 年 11 月 

日 時 平成 29 年 11 月 4 日(土)19:00～20:25 
場 

所 
ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

西村会長・松井副会長・姫野副会長 [総務部] 寺田・村上 [財務部] 渡部・竹中

[広報部] 木村  [防犯防災部] 菅原・堀川・安藤 ・安部 [保健衛生部] 岩澤・

遠藤 [厚生部] 若崎・椎野 [文化体育部] 菊池・高野・齋藤・岡本 [管理組合] 

久保田  [ウェルシークラブ] 鈴木［ｸﾘｽﾏｽ会実行委員］堂田 ※敬称略 

                      

◆ ２９年１１月度のウェルシー自治会役員会の議事録をご報告します。 

内容は、自治会員の皆様にお伝えすべき報告や会議での決定事項等を要約して記載します。 

 

１．【管理組合より】 

 ・H29 年 11 月 2 日に管理組合が発刊した第 29－5『広報もくせい西』の内容を基に報告を受けた。 

  ※内容としては、駐車場舗装工事、NTT 光配線の事前調査結果、会計報告等。 

  詳細は、各世帯に配布されている『広報もくせい西』を参照願います。 

 ［質問］NHK から BS は見ていないのに契約しろと言われた。そうしなければいけないのか。 

  →個人対応の話しであり、管理組合の問題ではないと思う。 

  

２．【クリスマス会実行委員より】 

 ・12 月 23 日（土）15 時～18 時開催予定。室内にて開催し子供にケーキ配布、子供達による 

  クリスマスソング、映写会。屋外にはイルミネーション点灯予定。 

  イルミネーションは 11 月 25 日～1 月 7 日まで点灯予定。電気代は 36 日間で 1,000 円程度。 

 ［質問］中学生、高校生、65 歳以上とかのクリスマス会対象は考えられないのか。 

  →今までは、幼児から小学校 6 年生くらいまでが対象と考えている。対象年齢を変えると、 

   歌ってくれる人を呼んだりしなければならず、現状では難しい。 

 ［意見］現状の自治会の予算は、１万円だが会を盛り上げるため、「文体部」の予算内であれば 

   もっと金額を増やしても良いのでは。 

  →実行委員会としては、ご提案頂いたので、「案」を作成しますので次回の役員会で協議願い 

   ます。 

 【２５周年記念実行委員より】 

  ・記念としての「自治会の旗」の見積りをとった。約２５，０００円。了承願いたい。 

  →了承する。記念なので２５周年記念を記した「短冊」も作成して欲しい。 

  →了解。 

 

３．【外部報告（会長より）】 

 ・10 月８日、南公民館にて「第４回南地区ふれあいまつり実行委員会」に参加。 

 ・１０月１７日 自治会員の方がお亡くなりになりましたので「お通夜」参加。 

・１０月２１日、文化会館での「社会福祉大会」に参加。 

・１０月２８日及び１０月２９日、南小学校での「南地区ふれあいまつり」に準備及び実施に参加。 

・１１月４日、南が丘公民館での「南が丘８自治会連合会」に参加。 

 市役所より、南が丘周辺地区に猫３０匹がいて去勢手術を行ったとの報告あり。去勢した猫 

 は、耳をカット（傷）があり判別できる様にしてあるとのこと。 

  

  



 

４．【ウェルシークラブより】 

・戸川公園でのバザーは台風のため中止になった。福島等への義援金は少し減ってしまうかも 

しれないが、「もちつき大会」等で、ウェルシークラブが栽培している「ミカン」を販売するので 

これを義援金に当てたい。 

 ・クリスマス会には、「綿がし」を無償で提供する予定。 

 

５．【文化体育部より】 

 ・１１月４日実施予定の「芋掘り大会」は、「一斉美化清掃」とバッティングするので開始を３０分 

ずらして開催する。 

・「芋掘り大会」のコース確認、役割分担の確認を行った。 

   

６．【保険衛生部より】 

 ・「ゴミだしルールの徹底」のお願い。資源回収時、汚いペットボトルが出されており回収して 

もらえなかった。可燃ごみ収集の日に不燃ごみが出されており回収してもらえなかった。 

「ルール徹底」の回覧や呼びかけをお願いする。 

 ・収集場所の「網」がボロボロで、開閉しづらくカラスに荒らされたりしている。管理組合に修理の 

  要望書をだしては。 

  →自治会からも、市からの補助金の範囲で費用を算出する等の論議を行ったが、まずは、 

「修理願いの要望書」を作成し、次回の役員会で論議、了承し進めることにした。 

 

７．【防犯防災部より】 

 ・自治会担当の防犯灯が３灯追加され計８灯となった。その内２台が防犯カメラ付き。 

 市からはカメラを設置したい場所があれば要望を出して欲しいと言われている。要望を出す 

ことを検討していく。 

 ・11 月 12 日に実施予定の総合防災センター見学は、参加希望世帯１２世帯、２１名となって 

いる。参加される方々には役員の方から案内をお願いする。 

 

８．【厚生部より】 

・１０月中旬に自治会員の方がお亡くなりになり、会長が「お通夜」に列席した。 

 今後、この様なことが起こった場合、各番館の役員の方に連絡が入るはずですので、役員 

の方から、厚生部及び会長に連絡いれてください。 

 

９．【財務部より】 

 ・トランシーバー用に乾電池を購入した。了承願う。 

・自治会費（１０月～１２月分）を本日収納した。金額に関しては次回報告する。   

 

※次回役員会 平成２９年１2 月 2 日（土）１９：００～  

 ※部長会は、なし。      

   

                     －以上－ 


